



Commémoration des 46 ans de service missionnaire des Montfortains en Écosse

Barrhead (Écosse), Le dimanche - 2 novembre 2025, la paroisse Saint-Jean Évangéliste de Barrhead, en Écosse, s'est réunie pour rendre grâce et honorer les 46 années de service dévoué des prêtres et des frères religieux missionnaires des Montfortains qui ont œuvré à la Maison Montfort.

Organisée à l'invitation de Mgr John KEENAN, évêque de Paisley, la célébration a suivi la messe de 10 h et a rassemblé religieux, laïcs, paroissiens et invités des Montfortains dans un esprit de prière, de souvenir et de gratitude. Ce fut un hommage approprié aux missionnaires dont la présence a marqué la vie spirituelle de la paroisse et de la communauté de Barrhead pendant près de cinq décennies. Après la messe, une plaque commémorative en laiton a été dévoilée au fond de l'église, témoignant de la présence permanente des Missionnaires Montfortains depuis la fondation de la Maison Montfort en 1960 jusqu'à sa fermeture en 2006. Bien que la maison soit désormais fermée, l'esprit montfortain demeure profondément ancré dans la communauté, à travers les vies touchées, les amitiés nouées et la foi nourrie au fil des ans. L'événement a été honoré par la présence de membres de l'Administration générale des Missionnaires de Montfort et de la direction britannique : Père Dwi WATUN, SMM Supérieur général; Père Marco PASINATO, SMM Vicair général, Père Balaswamy KATA, SMM Économe général ; Père Richard MAGARARU, SMM Réfèrent pour le Royaume-Uni.

Leur présence reflétait la profonde reconnaissance de l'héritage des Missionnaires Montfortains à Barrhead et les liens indéfectibles unissant la paroisse locale à la communauté catholique écossaise.

Le curé, Monseigneur John TORMEY, a accueilli chacun avec chaleur et sincérité. Dans son discours, il a rendu hommage à la « contribution extraordinaire » et au « travail remarquable » des Missionnaires Montfortains, rappelant leur dévouement au ministère sacramentel, à l'évangélisation des jeunes et à l'accompagnement pastoral. Ses paroles ont fait écho aux sentiments de nombreuses personnes marquées par la présence des Missionnaires au fil des ans.

Un moment particulièrement émouvant a été la présence de la famille du regretté Père James MURRAY, l'un des Missionnaires Montfortains les plus appréciés à Barrhead. Leur présence a donné une dimension personnelle et chaleureuse à cette journée, rappelant à tous les liens profonds et durables tissés grâce à l'œuvre des Montfortains dans la région.

Après l'inauguration, les invités ont été conviés dans la salle paroissiale à partager un café et des gâteaux – un moment convivial et chaleureux où l'on a échangé des anecdotes, renoué des amitiés et honoré des souvenirs. Nombreux sont ceux qui ont évoqué avec émotion la bonté, l'humour et l'engagement indéfectible des Missionnaires envers l'Évangile. La plaque de laiton témoigne désormais de la gratitude et du souvenir des missionnaires Montfortains, reflétant leur foi, leur dévouement et l'amour qu'ils ont apportés à Barrhead. Bien que les Montfortains ne soient plus actifs en Écosse, leur héritage perdure à travers ceux qui ont bénéficié de leur ministère.